
Mit großer Freude hat die Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM die Würdigung 

im Rahmen der Fair Trade Town Kampagne wahrgenommen. Die Verleihung des Titels 

sehen wir als guten Schritt hin zu einer zukunftsbewussten Kommune. 

 

Im Rahmen dieser Kampagne fragen wir daher: 

 

1. Mit welchen Maßnahmen plant die Stadtverwaltung die erfolgreiche Titelverleihung  

an die Stadt Halle (Saale) gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürger als Fair Trade 

Town zu würdigen?  

2. Welche Veranstaltungen wurden bereits im Rahmen dieser öffentlichen 

Titelverleihung vorgenommen? 

3. Wie beabsichtigt die Stadt Halle (Saale) den Titel Fair Trade in Werbung und 

Marketing für die Stadt Halle (Saale) zu nutzen? 

 

 

gez. Tom Wolter 

Fraktionsvorsitzender 

 


